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Bureau de Comité de Direction 
Réunion du Samedi 31 Mai 2025 

  

 
 

 

Présidence :  Pascal PERRET 

 
  

Présents : Claude BARRÉ, Yann CHAUVEL, Christophe CHESNAIS, Stéphanie PETTIER. 

 
 

Absents excusés : Michel ÉLOY, Jean-Noël PICOT et Pascal PINÇON. 
 
 
La séance est ouverte à : 9h00 
 
Le Comité de Direction met à l’honneur Gabriel COGNARD, arbitre d’une rencontre U15 D2, pour son sang-froid et 
son intervention face à un malaise avec un arrêt cardio respiratoire d’un joueur. Aidé par une maman infirmière 
puis par l’intervention du SMUR, leurs premiers soins ont évité un drame. 
 

Le Comité de Direction tient à féliciter chaleureusement Jérôme BRISARD pour sa remarquable saison. Il a été élu 
par ses pairs « meilleur arbitre de Ligue 1 » pour cette saison. Il a été désigné Arbitre VAR lors de la Finale de l’UEFA 
Conférence Ligue qui a opposé Réal Bétis à Chelsea. Il pour conclure cette formidable saison, il est désigné comme 
arbitre VAR lors de la Coupe du Monde des Clubs qui va se dérouler aux États-Unis du Samedi 14 Juin au Dimanche 

13 Juillet 2025. Lire ici ! 
 

Le Comité de Direction n’oublie pas de mettre en avant la saison réussie de Jérémy STINAT qui s’est classé 9ème des 
arbitres de Ligue 1. Pour rappel Jérémy a été formé en Mayenne lorsqu’il a décidé de devenir arbitre après sa 

carrière de joueur professionnel. Lire ici ! 
 

Le Comité de Direction félicite le club de l’Étoile Lavalloise pour sa troisième victoire consécutive de la Coupe 
Nationale Futsal. Victoire 2 à 1 après prolongation face au Sporting Paris. 
 

Stéphanie PETTIER confirme sa démission pour des raisons personnelles du Comité de Direction. Le Président Pascal 
PERRET la remercie chaleureusement pour l’investissement dont elle a fait durant toutes ces années. Stéphanie 
accepte de rester Présidente du Jury PEF. 
 
 

ORDRE DU JOUR 
 

Le secrétariat de la séance est assuré par Christophe CHESNAIS. 
 
 

▪ Informations de la Fédération. 
▪ Informations de la Ligue. 
▪ Informations et dossiers en cours et à venir du District. 
▪ Questions diverses – Tour de table. 

 
 

https://mayenne.fff.fr/simple/jerome-brisard-une-saison-exceptionnelle/
https://media.fff.fr/uploads/files/a9a3de61924426e9454dd827d64cd03a.pdf
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1 – FÉDÉRATION  
 

▪ Reçu un courrier co-signé de Hubert FOURNIER (Directeur Technique National) et de Claude DELFORGE 
(Président de la Ligue de Football Amateur) concernant la discipline du Beach Soccer. La Fédération a 
engagé une réorientation de ses priorités. Il ne sera pas reconduit la phase finale du Nationale Beach Soccer 
en 2026. 

▪ Reçu un courrier d’appel à candidature pour intégrer des Commissions de la Ligue de Football Amateur. 
 
 

2 - LIGUE 
 

▪ Reçu la Newsletter n°2 du Pôle Engagement Citoyen Mai 2025.  
 
 

3 - DISTRICT 
 

3.1 – Informations générales et/ correspondances : 
 

▪ Une invitation de la ville de Laval à l’inauguration du skatepark (mitoyen aux locaux du District) qui se 
tiendra le Mercredi 4 Juin à 12h30. Michel ÉLOY représentera le District. 

▪ Mail de Tarek BENAMEUR (correspondant JS Laval Maghreb) concernant un incident qui s’est produit lors 
d’une rencontre de U17. Le District après avoir pris connaissance des excuses du club adverse, rappelle à 
toutes et à tous que toutes accusations non fondées et non vérifiées peuvent porter à préjudices à toutes 
les parties. 

▪ Mail de Solène LEGAY (Conseil Départemental de la Mayenne - Chargée de mission sport, jeunesse et 
citoyenneté) concernant les aides aux sportifs de haut niveau. 

▪ Newsletter n°109 de Mai 2025 du Comité Départemental Olympique et Sportif de la Mayenne. 
Remerciements. 

▪ Courrier de Laurent CHORIN (référent arbitre du club de l’AS Grazay) concernant une décision prise par la 
Section Lois du Jeu de la Commission d’Arbitrage. Le Bureau du Comité de Direction lui rappelle qu’en tant 
qu’ancien arbitre et ancien Président de l’UNAF 53 (association dont un des objectifs est de promouvoir, 
fidéliser les arbitres), son courrier a une teneur qui ne reflète pas les valeurs qu’il défendait. « Il ne faut 
jamais oublier d’où on vient et grâce à qui ou à quoi on y est arrivé ». 

 

3.2 – Trésorerie : 
 

▪ Claude BARRÉ : 

− Fait un point sur les subventions et partenariats reçus et à recevoir. 

− Rendez-vous, avec pascal PERRET, au Crédit Agricole pour une réorientation de divers placements. 

− Fait un point général des finances du District. 
▪ Reçu de la Ligue des Pays de la Loire, le solde de la subvention liées aux licences pour la saison 2025-2026. 

 

3.3 – Finales U13 : 
 

▪ Elles se dérouleront le Samedi 7 Juin à Ambrières les Vallées. Christophe CHESNAIS et Anne-Sophie 
FOUCHER représenteront le Comité de Direction. 
 

3.4 – Grille tarifaire 2025-2026 : 
 

▪ Le Bureau amende la grille tarifaire qui sera présentée au prochain Comité de Direction pour validation. 
 

3.5 – Activités Clubs : 
 

▪ Le Bureau du Comité de Direction prend connaissance du dossier de demande de fusion absorption entre 
le club du FC Gorron et Brécé Sports Football. Le Bureau donne son accord au nouveau club qui aura pour 
nom : Brécé-Gorron FC. Accord transmis à la Ligue des pays de la Loire pour en enregistrement. 

▪ Prends connaissance de la demande de renouvellement du Groupement de Jeunes du Bas Maine. Accord 
du Bureau du Comité de Direction. 
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3.6 – Activités du Président : 
 

▪ Samedi 10 Mai : accompagné de Nicolas POTTIER, il a rencontré la société MONKY pour définir les contours 
d’un partenariat. 

▪ Samedi 10 Mai : Finales Départementales Féminines à Juvigné. Remerciements appuyés au club de Juvigné 
son implication à la réussite de cette journée. À noter que pour la première fois l’ensemble des trios 
arbitraux étaient 100% féminins. C’est aussi la réussite de l’ensemble des clubs qui amènent des jeunes 
filles à l’arbitrage. La symbolique est parfaite. 

▪ Dimanche 11 Mai : Demi-finale de la Coupe Bernard POIRRIER Intersport, US Aron contre As L’Huisserie. 
▪ Mardi 13 Mai : réunion de la Commission Foot d’Animation (bilan de fin de saison et préparation du Festival 

U11). 
▪ Samedi 17 Mai : accompagné de Yann CHAUVEL et Xavier LACRAZ (Directeur Technique Régional), Entretien 

professionnels des Conseillers Techniques et de l’Agent de développement. 
▪ Dimanche 18 Mai : Finales Départementales Seniors à St Pierre la Cour. Remerciements soutenus au club 

de St Pierre la Cour pour son investissement à la parfaite réussite de cette journée. 
▪ Mardi 20 Mai : accompagné de Claude BARRÉ, rendez-vous au Crédit Mutuel pour faire un point sur le 

partenariat. 
▪ Mercredi 21 Mai : accompagné de Dominique GARANGER et Vincent CALLICO respectivement President et 

Vice-Président de la Commission d’Arbitrage, entretien professionnel de Conseiller Technique en Arbitrage. 
▪ Vendredi 23 au Dimanche 25 Mai : a participé au Collège des Présidents de Ligue et de District. A assisté à 

la Finale de la Coupe de France puis le Dimanche à la journée des bénévoles en compagnie de la délégation 
de la Mayenne. 

▪ Lundi 26 Mai : rencontré la société Orange pour le dossier de soft téléphonie. Dossier toujours en cours. 
▪ Mercredi 28 Mai : Finales Départementales Futsal à St Berthevin. Remerciements à la Mairie de St 

Berthevin et au club de l’US St Berthevin pour le prêt de la salle et leur implication lors de cette soirée. 
▪ Jeudi 29 Mai : Le matin présence au tournoi du Stade Mayennais et l’après-midi, présence aux Finales 

Régionales Seniors. 
▪ Vendredi 30 Mai : accompagné de Claude BARRÉ, rendez-vous au Crédit Agricole. 
▪ Samedi 31 Mai : accompagné de Yann CHAUVEL, participation au 50 ans du club d’Athée. 

 

3.7 – Alternant : 
 

▪ Le Bureau du Comité de Direction prend connaissance d’une demande d’Arnaud BULENGER pour l’emploi 
d’un alternant. Après étude du dossier, le Bureau ne donne pas de suite favorable. 

 

3.8 – UNAF 53 : 
 

▪ L’UNAF 53 organise le Tournoi Tricot Labbé (réunissant les sections de la Bretagne, de La Mayenne et de la 
Sarthe) qui se déroulera le Samedi 5 Juillet à Chemazé. À cette occasion, le Président Jean-Claude BUTTIER, 
au nom de la section UNAF 53 fait une demande d’une subvention exceptionnelle de 500 euros. Accord du 
Bureau du Comité de Direction.  
Jean-Claude BUTTIER et son bureau invitent tous les membres du Comité de Direction à cette journée. 
Remerciements. 

 

3.9 – Coup d’éclat : 
 

▪ Le Jeudi 5 Juin, Pascal PERRET sera présent à la remise Coup d’éclat Crédit Agricole dans le club du pays de 
Juhel (section féminine). 
 

3.10 – Commission du Calendrier d’Activités du District : 
 

▪ La Commission va se réunir pour ébaucher un calendrier des diverses manifestations afin d’anticiper au 
mieux les différents besoins et définir les cahiers des charges afférents aux activités. 
 

3.11 – Agenda : 
 

▪ Le prochain Bureau du Comité de Direction initialement programmé le Samedi 21 Juin est reporté au 
Samedi 5 Juillet à 9h00. 
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4 – QUESTIONS DIVERSES 
 

▪ Christophe CHESNAIS :  
- A représenté Pascal PERRET à la réunion bilan de fin de saison de la Commission d’Arbitrage. 

Participation importante des arbitres. Contenu et déroulement très positif. 
 

▪ Yann CHAUVEL :  
- Fait un retour très positif sur la journée des bénévoles. Les participants ont apprécié cette journée. 
- Retour sur sa présence aux Finales des Coupes Nationales Futsal (seniors et U18) à St Brieuc. 
- Il faut anticiper la liste des participants au week-end des bénévoles à Clairefontaine en Yvelines au mois 

de septembre. Les critères d’admissibilité : moins de 5 ans de licences de dirigeant. 
- Fait un point sur les éventuelles récompenses de médaille Ligue. 

 
▪ Stéphanie PETTIER : 

- Tiens à féliciter l’ensemble des clubs pour leurs initiatives et des actions menées dans le cadre PEF. 
 

▪ Claude BARRÉ : 
- Fixe avec Pascal PERRET une date pour la réunion avec le Commissaire aux comptes. 
- Retour sur sa présence à la Journée Nationale des Débutants qui s’est déroulée le Samedi 24 Mai à 

Laval. 
 
 

 

Prochaine réunion du Comité de Direction :  Mardi 10 Juin 2025 à 19h00 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h50 
 

 
 

                     Le Président du District 
                             Pascal PERRET 

 Le Secrétaire Général 
Christophe CHESNAIS 

 

 


